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 La distance entre le rêve et 
la réalité s’appelle l’action.  

 

 

 

Ta philosophie de vie ? 
Comment es-tu arrivé à créer ton 
entreprise ? 
À la suite de mon alternance à l’IFAG, j’ai 
été Responsable d’Affaires chez ENGIE 
pendant 2 ans. Ensuite, je suis devenu 
Responsable de la BU industrie chez 
FORTIL, un bureau d’étude en ingénierie 
où j’ai piloté, 2 années consécutives, une 
équipe d’une trentaine de personnes.  
Au fil de ces années, ma sensibilité 
technique et mes compétences se sont 
accrues. Avec 2 associés, nous avons créé 
SECURECHARGE en 2019. Aujourd’hui, 
l’entreprise s’appelle ANYOS. Nous avons 
travaillé sur fonds propres durant près de 2 
ans à la conception et création d’une borne 
de recharge innovante pour véhicules 
électriques et hybrides qui est aujourd’hui 
brevetée et fabriquée 100% en France. 
Toute l’ingénierie, l’électronique, la 
conception, le développement informatique 
ont été conçus par nous autour d’un cahier 
des charges strict et orienté RSE. Nous 
installons nos bornes partout en France 
grâce à un réseau de partenaires et 
réalisons 1M€ de CA en 2022. Par ailleurs, 
nous venons de terminer une levée de 
fonds de 1M€ pour accélérer le 
développement.  

Quelle est ton offre ? 
Nous sommes spécialisés dans la recharge 
de véhicule électrique. Nous avons conçu 
et fabriqué une borne innovante 100% 
française qui offre une évolutivité illimitée, 
brisant ainsi la notion d’obsolescence tout 
en apportant une continuité de service bien 
 
 

plus performante.  
En effet, une partie de la borne est 
amovible et permet de faire évoluer tous 
les composants ou upgrader le nombre 
de prises sans travaux supplémentaires 
et en moins de 5 minutes. Enfin, nous 
proposons un service clé en main avec 
analyse de l’environnement global, la 
maîtrise d’œuvre des travaux 
d’installation et la maintenance 
associée. 

Les tendances à venir dans                      
ton métier/secteur ? 
Il reste un vrai travail à faire autour de la 
recharge de voitures électriques. Il faut 
tout d’abord accompagner les usagers 
sur les préalables à la recharge 
(comment et quand recharger son 
véhicule et selon quels paramètres). 
Par ailleurs, la création d’un maillage 
dense, fiable et intelligent de bornes de 
recharge est nécessaire. Aujourd’hui 
75% des usagers rencontrent encore 
des bornes régulièrement en panne. Un 
enjeu majeur sera donc d’apporter une 
infrastructure à la hauteur du 
déploiement de ces nouveaux modes 
de transport.    

Et pendant ton temps libre ? 
Dès que j’ai un moment de libre c’est 
pour le passer avec ma famille. Sinon, 
j’aime aussi pratiquer plusieurs sports 
et voyager.  

Liens utiles 

https://www.anyos.fr/
https://www.linkedin.com/in/paulmalbert/

